



- **NOMBRE DEL ALUMNO: VANESA GOMEZ GUILLEN**
- **MATERIA: TALLER DEL EMPRENDEDOR**
- **CATEDRATICO: LIC: ANDRES ALEJANDRO REYES**
- **GRADO Y GRUPO: 9NO CUATRIMESTRE**
- **GRUPO “B”**
- **TRABAJO: JUSTIFICACION DE LA EMPRESA**
- **“UNIVERSIDAD DEL SURESTE”**

## **INTRODUCCION**

Todo Proyecto o investigacion necesita una **justificación**, esas razones que explican la necesidad de llevar a cabo ese trabajo. E incluso las razones por las cuales surge una idea y/o las necesidades de crear una empresa. Muchas veces, la justificacion es un requisito indispensable para que la dirección de la empresa acepte nuestro proyecto, pero además nos puede servir para presentar el proyecto no solo con el personal interno si no Tambien con el consumirdor, asi esperando una mayor aceptacion de esta misma para que el cliente quede satisfecho con lo que se desea vender.

## **JUSTIFICACION DE LA EMPRESA:**

La pequeña empresa de "KIVA" tiene como principal objetivo el símbolo entre dos personas, es decir el amor que existe entre los seres humanos, demostrándolo en una pequeña pulsera con un significativo sentimental, esta idea nace de la historia del hilo rojo en la cual se cree que cuando dos personas están enamoradas estas mismas están destinadas a estar juntas, aunque el hilo rojo se estire, se enrede, o incluso se cruce con el de alguien más , jamás y digo, jamás se romperá.

KIVS, busca la manera de acercar a las personas aunque físicamente no lo estén, recordándose con un detalle que en este caso es una pulsera hecha de un hilo llamado cáñamo que se acompaña de diferentes figuras de acuerdo a los gustos de las personas en las cuales se añaden letras, corazones, flores entre otras.

Hoy en día entre los adolescentes es muy común estar en relaciones de las cuales no saben si son duraderas o pasajeras, mientras esto se comprueba la empresa te invita a ser parte de un bonito detalle en el cual podrás recordar una etapa de la vida con algo significativo y no tan comprometedor.

Sale al mercado con precios adecuados al público, capas de adquirirse en cualquier momento del día y de distintas formas y colores sin discriminación alguna.

El nombre de "KIVA" surge entre las iniciales de mi pareja quien se llama Kristopher y el nombre de sus servidora Vanesa, las personas de hoy en día no creen en el amor, yo quiero demostrar que el amor si existe y que no necesariamente tiene que ser de una pareja, existe el amor de madre, de hermanos, de primos, de abuelos, todos salen y surgen del corazón pero no pudiendo arrancarnoslo para demostrarlo entregamos una pulsera.